

令和5年11月12日

「野津田町内会餅つき大会」を開催します

8月の盆踊り大会は、4年前の前回は上回る多くの皆様にお越しいただき、盛況の中、無事に終了することができました。ご来場、ご協力ありがとうございました。

さて、来月（12月17日（日）9：30～12：30 於：野津田公民館）、これまでコロナの影響により開催を見送っていた餅つき大会を、4年ぶりに開催することが決定いたしました。餅つき、鏡餅づくり体験に加え、育成・協力団体による活動報告も同時開催いたします。また、ご来場いただいた方には、切り餅や大福もちのプレゼント（先着順）もご用意させていただきます。

詳細については、次回の「町内会たより」でも告知させていただきますが、併せて、回覧チラシ、ポスター、HPの情報などでもご参照いただければと思います。お子様から、ご家族、ご高齢の方々まで、みなさんが楽しめるイベントとなるよう、現在、準備を進めております。ふるってご参加ください。

副会長 石阪 督規

避難施設開設訓練について

町田市防災安全部主催の避難施設開設訓練が10月28日（土）に鶴川中学校で開催されました。今回訓練に参加した町内会は小野路と野津田で、それぞれ防災関連責任者や担当者が参集しました。

訓練内容は、屋内避難所で使用するテントの組み立て、マンホールトイレの設置、バルーン投光器（照明）と発電機の操作、耐震化水道管から飲料水を汲み取る応急給水栓の組付けです。その他に、組立式リヤカーの組立方法を学び、中学校敷地内にある防災倉庫の備蓄品の確認を併せて行いました。



地域トピックス 川島自治会・AED救命措置訓練の実施

川島自治会・地区自主防災会主催の「AED救命処置訓練」を実施しました。当地区では、前年度に続き防災・防犯をテーマに活動しています。昨年は、「初期消火訓練」を実施して好評を得ました。今回は、心肺停止状態の人を救命する方法を学び迅速な対応が出来るようにするのが目的です。10月22日（日）川島自治会館において町田消防署・鶴川出張所と地元消防団の方々に指導をして頂き13名が参加し、AEDを用いた応急手当について学びました。

【AED救命処置訓練の様子】



町内会のホームページをリニューアルしました。

インターネット検索エンジンで検索でき、各種様式が利用しやすくなりました。町内会からのお知らせや各種様式、町内会たよりをホームページから御覧頂けます。また、町内会へのご意見、ご要望等ございましたら、お問い合わせフォームをご利用ください。スマートフォンをご利用の方はQRコードでも御覧いただけます。会員のみなさま、ぜひ一度、ホームページにお越し下さい。

旧サイト：<https://maachida-nozuta.jimdofree.com>

新サイト：<https://nozutamachi.com>



町内会の活動を「いちのいち」で見ることができます。

「いちのいち」のご利用には、スマートフォンやパソコンでの登録が必要です。登録方法の手続きは下記URLをご覧ください。

サイト：

<https://www.city.machida.tokyo.jp/kurashi/community/cyonaiKai/ichinoichi.html>

サイトQRコード



皆さんで、町内会仲間（会員）を増やしましょう。

現在の町内会入会率は、約50%です。地域内の交流促進、環境整備、災害時の組織的行動など、行政側（市）は、町内会を窓口としています。ご近所への、お声がけを宜しくお願いいたします。